

# ロックフィールドターンス活動報告！！

# ろっくくん通信

Vol:26

4/25

4月25日(日)午前、邦友グラウンドにて今シーズ初のオープン戦を行いました。  
今回から期待の新人、北陸営業の向井さんを迎えて新たな布陣で挑みました。  
お相手は高木建設様と野球1試合・ソフトボール1試合の合計2試合の内容で、非常に白熱した試合となりました。

【野球】	1	2	3	4	5	6	計
高木建設	0	2	0	1	5	0	8
ロックフィールドターズ	0	0	2	0	6	1X	9

1試合目、ロックフィールドターズは長野工事部の大日方君が先発し、持ち味の長身から投げ下ろす垂れるストリートや、嫌らしく曲がる変化球を軸に投球を組み立て、初回を0点に抑えます。

対する高木建設様も本格派左腕のピッチャーの前に3者凡退となります。

試合が動いたのは2回表、ロックフィールドターズはフォアボールやヒットで出したランナーを1塁等で高木建設様に2点を先制されてしまいます。

しかし3回裏ロックフィールドターズも反撃を開始し、この日4番に入った助っ人の初穂商事関谷さんがしぶとくライト前にタイムヒットを放ち試合をふりだしに戻します。

その後、高木建設様1点リードで迎えた5回表、この日3回からリリーフでマウンドに登った長野工事部高橋君が高木建設打線につかまり、満塁ホームランなどで一挙5点を奪われてしまいますが、その裏すぐさまロックフィールドターズも相手の1塁やデッドボールでためたランナーを、相手投手のワイルドピッチや、いぶし銀の長野営業部飯島君が技ありのレフト前に抜けるタイムヒットで反撃の狼煙を上げ、長野工事部本藤君の鮮やかなタイムヒット、そして助っ人の初穂商事笠原さんが右中間へのタイムヒットと打線がつながり、この回同点に追いつきます。

最終回は、長野工事部高橋君が打たせて取る投球できっちり無得点に抑えます。その裏の攻撃は、連打でためたランナーを最後は相手のワイルドピッチで3塁走者の資材部前田君が生還しゲームセット。今シーズ初戦は乱打戦を制し、白星で飾ることができました。

【ソフトボール】	1	2	3	計
ロックフィールドターズ	2	0	9	11
高木建設	2	7	0	9

2試合目は1試合目の野球の試合時間が押してしまったため、残り時間が許す限り、ソフトボールを行いました。

ソフトボールも乱打戦となり、非常に白熱したゲームとなりましたが、こちらも僅差でロックフィールドターズが勝利を収めることができ、とてもいい形でスタートダッシュをきることができました。

この度対戦頂きました高木建設様をはじめ、前日より満を持して北陸から前乗りで乗り込んだルーキーの向井さん、当日助っ人に来て頂いた初穂商事様、そして貴重な休日のなか試合の応援や補助にご参加頂いた皆様、本当にありがとうございました。

次回は5/22(土)午前中に今回と同様に邦友グラウンドにて活動を行う予定ですので、ご都合が付けば是非お越しいただければと思います。



今期の活動をお楽しみに！！

